



## Schwäbischer Albverein

Ute Dilg

Pressereferentin

Tel. 0711 22585-43

[udilg@schwaebischer-albverein.de](mailto:udilg@schwaebischer-albverein.de)

[www.schwaebischer-albverein.de](http://www.schwaebischer-albverein.de)

# Pressemitteilung

26. Februar 2025

## Landschaftspflege für Anfänger

Schwäbischer Albverein lädt zu einem Praxisseminar ins Wanderheim Franz-Keller-Haus ein

Stuttgart, Schwäbisch Gmünd. Für alle, die sich gerne im praktischen Naturschutz und in der Landschaftspflege engagieren möchten, bietet der Schwäbische Albverein ein Praxisseminar zum Thema „Landschaftspflege für Anfänger“ an. Es findet am Samstag, 15. März, von 9:30 bis 16 Uhr im und um das Wanderheim Franz-Keller-Haus auf dem Hornberg statt.

Interessierte erfahren mehr darüber, was Landschaftspflege eigentlich ist. Anhand von Beispielen aus Naturschutzgebieten und Biotopen wird erklärt, warum die Pflege so wichtig ist für den Erhalt der Kulturlandschaften und artenreicher Flächen. Dazu gibt es Informationen zu den Themen Arbeitssicherheit, Haftung und Versicherung bei einem praktischen Landschaftspflegeeinsatz, Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten über die Landschaftspflegerichtlinie sowie zu den nötigen Werkzeugen und Maschinen.

Am Nachmittag geht es dann ins Freie zu einem Praxisteil. Angeleitet vom Pflegetruppleiter des Schwäbischen Albvereins, Jörg Dessecker, können die Teilnehmenden dann im Naturschutzgebiet Hornberg selbst Hand anlegen.

Das Praxisseminar ist kostenlos, die Verpflegung inklusive (ausgenommen Kaltgetränke). Anmeldungen sind bis zum 7. März möglich unter [naturschutz@schwaebischer-albverein.de](mailto:naturschutz@schwaebischer-albverein.de), Telefon: 0711 / 22585-14.

*Der Schwäbische Albverein setzt sich als anerkannter Naturschutzverband für den Erhalt der heimischen Artenvielfalt ein. Er besitzt gut 163 Hektar Naturschutzflächen wie Wacholderheiden, artenreiche Blumenwiesen und wertvolle Feuchtgebiete. Als einziger Naturschutzverband unterhält der Verein einen hauptamtlichen Landschaftspflegetrup, der unterstützt von hunderten Ehrenamtlichen sowohl die vereinseigenen Naturschutzflächen pflegt, als auch im Auftrag von Kommunen im Naturschutz tätig ist.*